

NAVIRE INFECTÉ

NOUVELLE-GUINÉE NÉERLANDAISE

Makassar. — Les autorités sanitaires de Hollandia ont télégraphié le 10 novembre 1951 que le navire à moteur « POELAU ROBIAH » est arrivé le 5 novembre de Makassar (Indonésie) via Sorong (Nouvelle-Guinée néerlandaise) avec 239 cas de *varioloïde* parmi les membres de l'équipage.

À Sorong l'équipage et les passagers avaient été revaccinés. Les mesures de quarantaine ont été prises et la cargaison provenant des Pays-Bas déchargée par les portefaix du port. Tous les cas étaient d'un type très bénin.

Le navire devait partir le 12 novembre pour Makassar puis, selon les agents de la compagnie de navigation à Singapour, probablement pour Tandjong Priok (Djakarta) via Tjilatjap.

INFECTED VESSEL

NETHERLANDS NEW GUINEA

Makassar. — The sanitary authorities of Hollandia cabled on 10 November 1951 that the motorvessel "POELAU ROBIAH" arrived on 5 November from Makassar (Indonesia) via Sorong (Netherlands New Guinea) with 239 cases of *varioloid* among the revaccinated crew.

At Sarong the crew and passengers had been revaccinated. Quarantine measures were taken and the cargo coming from the Netherlands was unloaded by harbour coolies. All cases were of a very mild type.

The ship was expected to leave for Makassar on 12 November, and thence, according to the shipping agents at Singapore, would probably sail for Tandjong Priok (Djakarta) via Tjilatjap.